

En servicio otra nave para el turismo

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 30 de Agosto de 2022 18:09

GUAYMAS, Son., 30 de agosto de 2022.- Este martes fue oficialmente puesto en servicio el barco de placer “Dhōw”.

Es el tercero de la flota “Oasis” que desde hace poco más de un año incursiona en San Carlos y este puerto, en viajes de placer para conocer el litoral regional.

Enrique Hudson dijo que la idea de multiplicar el número de embarcaciones es aprovechar el auge que recupera el turismo después de la pandemia y quieren que haya una oferta mayor y de mayor calidad para los turistas que han llenado ya los hoteles regionales y comienzan a elevar la demanda de servicios.

El “Dhow” – nombre de una expresión de la Polinesia—llegó a Guaymas, se probó tras bajar a la bahía y ahora está lista para sumarse a los servicios guaymenses a favor del turismo, entre las marinas de San Carlos, Miramar y Guaymas, cuya coordinación será parte del fortalecimiento de estas actividades.